

LA QUINTA DE EL CORREO

# Un regalo para nuestra historia

La de ayer pudo ser una rueda de prensa más en el Consello da Cultura Galega, en la que se hacía la presentación de un congreso. Y no sería poco. Pero **Henrique Monteagudo**, profesor de la Universidade de Santiago y secretario del CCG quiso que fuese mucho más. Quiso, y logró, que la comparecencia pública se convirtiese en la puesta de largo de una nueva fecha histórica para nuestra lengua y nuestra cultura. El *Foro do burgo do bo Castro Caldelas*, fechado en el año 1228, fue redescubierto por él mismo hace poco tiempo. Un documento crucial. Fundamental para situar al gallego en el contexto lingüístico e histórico de la península. El profesor Monteagudo incluso confesó su asombro cuando tuvo ante sus ojos un manuscrito de tales características. Era consciente de la revolución que supondría. Pero su profesionalidad y conocimientos no le dejaron dar marcha atrás. Estaba seguro de que el escrito hallado en los archivos de los duques de Alba era único y singular. Y, entonces, el profesor de la USC fue generoso con la comunidad científica, a la que demostró que el buen investigador acude y coteja las fuentes. Generoso asimismo con Galicia, a la que devuelve una parte esencial de su historia. Monteagudo: Cum laude.

## CUADRO DE HONOR

*Monteagudo descubrió el texto más antiguo que se ha escrito en gallego*

cubierto por él mismo hace poco tiempo. Un documento crucial. Fundamental para situar al gallego en el contexto lingüístico e histórico de la península. El profesor Monteagudo incluso confesó su asombro cuando tuvo ante sus ojos un manuscrito de tales características. Era consciente de la revolución que supondría. Pero su profesionalidad y conocimientos no le dejaron dar marcha atrás. Estaba seguro de que el escrito hallado en los archivos de los duques de Alba era único y singular. Y, entonces, el profesor de la USC fue generoso con la comunidad científica, a la que demostró que el buen investigador acude y coteja las fuentes. Generoso asimismo con Galicia, a la que devuelve una parte esencial de su historia. Monteagudo: Cum laude.



**Henrique Monteagudo**  
Secretario del Consello da Cultura

## El decálogo de Fraga

La eliminación del impuesto de sucesiones es, sin duda, la medida más espectacular anunciada durante la campaña. Afecta a toda la población y resuelve una situación fiscal que para muchos es injusta y que además se presta a notables discriminaciones. La supresión de esta figura, anunciada ayer por el presidente de la Xunta, viene acompañada de un paquete de medidas sociales, anuncios estelares que imprimen un giro diferente a la campaña.